

# Acuerdan Estabilizar las Tasas de Cambio

TOKIO, mayo 6 (UPI).— Los líderes de las democracias industrializadas concluyeron hoy su reunión cumbre aprobando un plan respaldado por Estados Unidos para estabilizar las tasas de cambio.

Además, las potencias industriales acordaron incluir a Canadá e Italia en el exclusivo grupo de los cinco ministros de finanzas, cuyas silenciosas gestiones

y manipulaciones han sido la causa de la caída del valor del dólar. La declaración final de la conferencia fue anunciada por el Primer Ministro de Japón, Yasuhiro Nakasone. El espectro del terrorismo estuvo presente hasta el último día de la reunión con las renovadas amenazas del terrorista palestino Abu Abbas y con una serie de pequeños artefactos in-



CLAUSURAN CUMBRE. Tokio, mayo 6.— Los líderes de 7 países más industrializados de Occidente clausuraron hoy la XII Cumbre Económica. Acordaron estabilizar las tasas de cambio. Izquierda a derecha, de pie: Bettino Craxi, de Italia; Margaret Thatcher, de Gran Bretaña; Ronald Reagan, de E. U.; Emperador Hirohito, de Japón, y Francois Mitterrand, de Francia. Sentadas, las señoras Craxi y Reagan. (Reuter).

# Indígenas Causan 598 Bajas a Sandinistas

TEGUCIGALPA, mayo 6 (UPI).— Los indígenas rebeldes del grupo Kizan, que recibe ayuda norteamericana para luchar contra el régimen de Managua, afirmaron hoy en esta capital haber causado 598 bajas, entre muertos y heridos, al ejército de Nicaragua.

En un comunicado periodístico, el jefe del estado mayor del grupo Kizan, Adan Bartola, indicó que sus fuerzas causaron 92 heridos y 506 muertos al Ejército Popular Sandinista, en combates registrados en territorio nicaraguense entre el dos de septiembre de 1985 y el dos de abril de 1986.



KIZAN, vocablo del dialecto.— Favor pase a la página 27. DIANA. Vancouver, mayo 6.— La Princesa Diana asiste hoy a un concierto de ópera de la cantante Dame Kiri Te Kanawa, en el Teatro de Orfeo. (AP).

# 25,000 Evacuados de la Zona de Chernobyl

MOSCU, mayo 6 (EFE).— Los 25,000 habitantes que vivían en la zona de la central nuclear de Chernobyl han sido desalojados de sus casas y las calles sólo son recorridas ahora por vehículos especiales de control de la radiactividad.

En un comunicado periodístico, el jefe del estado crónica de sus corresponsales enviados a la zona del accidente en la que se afirma que "en la segunda semana de la crisis en Chernobyl, la situación sigue siendo complicada, pero está bajo control en todas las áreas afectadas". "La ciudad donde hace



— Favor pase a la página 23. RETIRAN BOMBA. Tokio, mayo 6.— Expertos en explosivos retiran una bomba en la estación ferroviaria Idebukuro. Unos 17 artefactos explosivos estallaron hoy en diversas estaciones de tren. No hubo muertos ni heridos. (AP).

# Guatemala será Sede Asamblea General OEA

WASHINGTON, mayo 6 (DPA).— Guatemala fue elegida hoy por el voto unánime del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) sede de la próxima Asamblea General del organismo hemisférico, que deberá celebrarse por pri-

mera vez en ese país a partir del próximo 10 de noviembre. "Guatemala se siente muy honrada con la resolución del Consejo Permanente y desde ya iniciaremos los preparativos", dijo

# Ultima Hora Internacional

— Favor pase a la página 71.



VEHICULO NUCLEAR. Alemania Occidental, mayo 6.— Experto del Servicio de Ayuda Técnica Nuclear, muestra un "MF-2" vehículo especial a control remoto, solicitado por la Unión Soviética, para limpiar la zona del accidente atómico en Chernobyl. (AP).

# Piden Luchar contra el Narcotráfico-Terrorismo

QUITO, mayo 6 (UPI).— La identificación del narcotráfico con el terrorismo y la necesidad de una acción internacional frente al problema, fue pedida hoy por

el Vicepresidente de Bolivia, Julio Garret Aillon, quien llegó hoy a esta ciudad. Garret vino acompañado de seis parlamentarios de su país para asistir al simposio sobre narcotráfico que se realizará bajo auspicio del parlamento andino. "Hay que crear conciencia para formar un frente

unido frente al delito internacional del narcotráfico, que está unido al del terrorismo", dijo Garret. Añadió que "un solo país es indefenso ante la magnitud del delito". Con respecto a la deuda externa, señaló que "es un problema inseparable del

# Declaración Final de la Cumbre Económica

TOKIO, mayo 6 (UPI).— Los dirigentes de las principales democracias industriales del mundo, aun preocupadas por el terrorismo mundial, estuvieron de acuerdo en su reunión cumbre con un plan apoyado por Estados Unidos para estabilizar los cambios monetarios, anunció hoy el Primer Ministro

Yasuhiro Nakasone en la declaración final. También incluyeron a Canadá e Italia en el exclusivo grupo de los cinco, integrado por los cancilleres de cada país, cuyas suaves manipulaciones han sido acreditadas en la reciente caída en el valor del dólar. El espectro del terrorismo

# En Tokio Estallan 17 Bombas en Tren Subterráneo

TOKIO, mayo 6 (UPI).— Diecisiete bombas incendiarias estallaron hoy en inodoros, basureros y unas 14 plataformas del metro y estaciones de tren subterráneo, una de ellas a sólo 457 metros de donde estaban reunidos los dirigentes de países industrializados, informó la policía.

Las bombas, que estallaron entre las 8:17 y las 8:36 de la mañana interrumpieron las horas de mayor afluencia pública, pero no causaron bajas y los daños fueron mínimos, señaló la policía que también dijo que encontró tres artefactos que no habían estallado. La policía dijo creer que

# CEE Prohibirá Importar Alimentos de Seis Países

BRUSELAS, mayo 6 (DPA).— La Comunidad Europea debe suspender de inmediato y por tiempo indefinido sus importaciones de frutas, hortalizas, leche, carne fresca y pescado de seis países de Europa Oriental, debido al peligro de contaminación radioactiva, recomendó hoy la comisión ejecutiva de la CEE en Bruselas.

La prohibición está contenida en un proyecto de resolución que afectaría a la Unión Soviética, Checoslovaquia, Bulgaria, Hungría, Polonia y Rumania, países con territorios en un radio de mil kilómetros en torno a la accidentada planta nuclear de Chernobyl, y que el año pasado exportaron a la CEE alimentos frescos por un valor de 650 millones de dólares. La prohibición está contenida en un proyecto de resolución que afectaría a la